SUGERENCIAS POR LA RESP. NAC. DE ENCUADRAMIENTO AL PROYECTO DE LINEAS GENERALES PARA LAS CONVERSACIONES DE CONSILIARIOS Y DIRI-GENTES NACIONALES DE LA A.C.E. CON LA JERARQUIA, PREVIAS A LA ASAM-BLEA PLENARIA DEL EPISCOPADO.

- 12.- Que sea la propia Comisión Episcopal quién designe, pues no estaría demás, que pudieran asistir algún miembro de otras Comisiones Episcopales que directamente tienen alguna relación con la A.C., como Liturgia, Seminarios, Cáritas, etc. etc.
- 28.- También es conveniente que sea la propia Jerarquía quién determine, si debe cel brarse, por separado, sesiones con los Consiliarios y con los dirigentes, pues en principio en todo lo que respecta a la labor apostólica, no hay inconveniente en que sea conjunto, si ésto evita la duplicidad de reuniones y el desgaste o cansancio de la Jerarquía.
- 32. Es muy minimizado el número propuesto de asistencia, para el número de Ramas y Movimientos que tiene la A.C., y además para la cantidad de personas que han suscrito el documento enviado a la Jerarquía. Sería conveniente 4 por Rama y 2 por Junta, de esta forma, la riqueza de ideas sería mayor y más vital por la experiencia de las mismas en lo que a ambientes y métodos de acción se refiere. No es ningún número exagerado el de 18 personas y por tanto, no cabe la duda de que pueda ser menos sincero y abierto el dialogo. Tal vez de la otra forma podría resultar muy "personal".
- 43.- El mes de Octubre designado lo veo muy apropiado. Así se podrá hacer sin agobios, ni prisas. Y conviene que sean las sesiones necesarias para dejar todos los puntos "clave" aclarados, sin compremeterse a un número determinado de 4 o 5.
- 59 .- En cuanto a tmas:
 - Al de Formación del Militante: Unidad metodológica para todas las Diócesis, yo añadiría:

Definición exacta de lo que es el Militante de A.C.

- Y en cuanto al de Movimiento de Apostolado Matrimonial

No veo la necesidad de tocar en estas primeras entrevistas con la Jerarquia un punto de nueva creación, ante la circunstancia exigente de consolidar y perfeccionar lo que existe. Además que con la creación de un nuevo Movimiento Familiar, tal vez la A.C., se quedara desgajada.

- Los demás temas apropiados.
- Otro tema que sería muy interesante también ería el de la Misión y postura del Consiliario.
- 62. Bien, y además prevista la persona que ha de hacer la introducción del tema y desarrollar las ideas que se quieren llevar al terreno del diálogo.
- 7º.- Más que ponentes, lo que arriba se especifica, persona que introduzca, con sencillez y muy brevemente el tema, y que durante el tema diálogo, intervenga encauzando la conversación hacia los puntos propuestos o como objetivos. Cumpliendo de esta forma la función en sí de Ponente y también de Moderador.